

BERITA TERBARU

Hari Pendidikan Nasional Dirayakan Oleh Ribuan Pelajar dan Guru

Siswandi - JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID

May 2, 2023 - 07:08



JEMBER- Keceriaan di Hari Pendidikan Nasional yang dirayakan oleh ribuan pelajar dan guru di Alun-alun Jember, Selasa 02 Mei 2023. Ada berbagai macam pertunjukan seperti atraksi yang dipersembahkan para pelajar, pertunjukan marching band, sampai lahbako yang dilakukan oleh siswa-siswi secara massal se- Kabupaten Jember dan sukses membuat penonton terpukau dengan pertunjukan tersebut.



Tak hanya para pelajar dan guru saja, para pejabat Dinas Pendidikan Jember pun juga menampilkan sajian paduan suara, menyanyikan lagu Surat Cinta Gubahan Vina Panduwinata. Seluruh masyarakat yang menonton pun ikut menyanyikan lagu tersebut, sambil berjoged dengan bahagia. Di Hari Pendidikan Nasional tersebut dibacakan maksud filosofi pendidikan, pengajaran dan kebudayaan dari Ki Hajar Dewantoro seluruh peserta yang mengenakan baju tradisional suku se-Indonesia mendengarkan filosofi pendidikan tersebut.

Para pelajar dan pengajar berprestasi yang membawa bangga Jember di Kancah Nasional dan Internasional mendapat apresiasi dan penghargaan dari Bupati Jember Hendy Siswanto. Ia berpesan mendorong seluruh insan pendidikan dalam berinovasi dalam memajukan Indonesia kedepannya.

“ditahun ini adalah waktu yang tepat bagi kita semua untuk merefleksikan kembali setiap tantangan yang sudah dihadapi, dan setiap jengkal langkah berani yang sudah diambil,”kata Bupati Hendy. Ia juga terus memberi motivasi kepada seluruh insan pendidikan.

“Kapten dari sebuah kapal besar bernama Indonesia ini adalah kita semua para pendidik, tenaga pendidikan, seniman, pelaku budaya, juga seluruh peserta didik. Layar yang sudah kita bentangkan, jangan sampai terlipat lagi, perjalanan dan perjuangan masih harus kita lanjutkan supaya semua anak bangsa merasakan kemerdekaan yang sebenar-benarnya,”pesan Bupati Hendy.



Yang paling special di peringatan Hardiknas 2023 ini yaitu penampilan dua siswa SLB Jember, bernama Mohammad Bintang Arrasyi dan Elvi Bima Satria yang membawakan lagu Jangan Menyerah, Gubahan dari grup Band D'Masiv. (bgasJember)